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12 月 17 日(金)の予定 

移動例会→12/16 夜間例会 

12 月 24 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 
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委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会          眞峯会場監督委員長 

点鐘 12:30             福田会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

今月の祝・表彰 

☆夫人誕生： 

北澤清隆君、 

小笠原信隆君 

☆結婚記念祝： 

小笠原信隆君 

 

 

乾杯                福田会長 

会長挨拶              福田会長 

皆さん１週間どのよう

に過ごされましたでしょ

うか。私はあっというま

でしけど、昨日は例会に

備えて床屋さんに行って

きました。なかなか面白

い床屋さんで、私は初め

て行ったときから一回も髪の毛をどのように切って欲

しいか言ったことがありません。勝手に切り始めちゃ

うんです。若い頃には東京のホテルの床屋で働いてい

てジョンレノンや高倉健さん、松下幸之助さんとかの

髪を切ったとか聞きました。経団連の偉い人と言って

も威張り散らす人が多かったようですが、その中で高

倉健さんは若い床屋にも丁寧に接してくれたそうです。

松下幸之助さんも優しい人で、人にとって一番大事な

ことは何かと聞いたら、君は若いのに良く物を考えて

いるからと教えてくれ「素直な心」があればアイディ

アも沸くし、勇気、活力も沸いてくるし愛情も大きく

なると丁寧に話してくれたそうです。私もなるほどな

あとこの心を大切にしていますが、素直に物を言い過

ぎて人を怒らせることもしばしばなので気を付けます。

人付き合いって難しいですね。 

そんな床屋のひろさんが昨日もいい話をしてくれま

した。和太鼓の話です。ひろさんが大勢の人が和太鼓

の練習しているところに遠くから通りかかったら、ド

ンドンとみんな息を合わせて一つのリズムに聞こえた

そうなんです。ところが近付くと、外国人や老人、子

供が好き勝手にバラバラに練習をしているだけだった

そうです。なぜ近くではバラバラでも遠くから聞くと

一つに聞こえるかというと、音が共鳴してまとまって

聞こえるそうです。それでひろさんは先月にあった自

分の二男の結婚式で、近くではお互い好きに生きてい

ても実は共鳴している夫婦になってもらいたいとスピ

ーチをしたそうです。いい話です。考えてみるとこれ

はロータリーも同じことだと思いました。やはり１人

１人ロータリーに対するスタンスは違っても結局は大

きな目でみたら奉仕の精神という一つの大きなリズム

を作りだしているんです。皆さんが思い思いにロータ

リーを楽しんでいただけたら嬉しいなあと思ってひろ

さんの話を紹介させて頂きました。 

幹事報告              舘島幹事 

１．１２月のロータリーレートは１ドル１１４円です。 

２．次週１２月１０日は、ホテルブエナビスタにて通

常例会です。例会終了後は引き続き年次総会を開催

致しますので皆様はそのままご出席をお願いします。 

３．年次総会終了後に小学生による英語スピーチフェ

スティバル出場者選考会を開催致します。 

出席委員会報告           村山委員 

本 日 12月 3日 欠席 6名   出席率約 76.67％ 

前々回 11月 19日 修正欠席 3名 出席率約 89.66％ 

ニコニコＢＯＸ報告           古畑委員 

・長い間欠席しました。コロナと脊柱管狭窄症で難儀し 

ています。何卒よろしくお願い致します。北村君 

・長らくご無沙汰しておりました。太田君  

雑誌表させていただきます。髙波君  

・ 12 月はお祝いが多くコロナが落ち着いて… 

呑む会が多いです。気を付けます。小笠原君  

〔会員誕生〕北村君、井上君  

〔夫人誕生〕北澤君、小笠原君   

〔結婚記念〕小笠原君  〔皆出席〕北村君  

〔何となく〕籾山君〔写真掲載〕村山君、福田君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会       小笠原プログラム委員長 

【雑誌評論】髙波委員 

ロータリーの友１２月号よ

り雑誌評論させて頂きます。

横組３ページ「目次」12月は

疾病予防と治療月間です。今
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もってコロナ禍が過ぎ去っておらず、なぜなのか判明

しておりませんが、日本では感染の抑え込みが続いて

いるところに、オミクロン株なる変異型が現れて既に

世界各地で感染者が発生しており、引き続き感染対策

と経済対策の難しい両立の日々が続きそうです。 

横組５ページ「ＲＩ会長メッセージ」 シェカール・

メータ会長は、疾病予防と治療月間に即して、ポリオ

根絶活動をロータリーが行う市民社会の医療ケアの最

たる例としつつ、ファミリーヘルスデーやヘルスキャ

ンプの開催による医療の無料提供や血液バンクの設立

による実地的な奉仕活動を事例と共に紹介し、クラブ

や地区に何ができるか考えて欲しいと訴えています。 

横組７ページ「コロナ禍でも負けない・私の元気に

過ごすコツ」元気を保つ方法を見つけて実践している

個人や企業の「コロナ禍のストレスやプレッシャーを

ポジティブに乗り越える」コツ実例が寄稿されていま

す。趣味を追求したり、夢を実現したりと「好きなこ

とを楽しく継続する」ということが心身の健康維持に

役に立つのだと感じました。私には「コレ」といった

趣味がないので、この夏からボクシングを始めたとい

う記事も参考に何か考えたいと思います。会員企業編

では社員のメンタルヘルス維持改善を図っている事例

が紹介され、その流れで横組１７ページには産業カウ

ンセラーで総社ロータリーの秋山幸子会員が、経営者

はストレスリセット力を持つことで平常心を保つこと、

経営哲学と同時に心の健康哲学を持つことが真の時代

のリーダーになると説き従業員のメンタルヘルスケア

が欠かせない時代になっていることを解説しています。 

横組１８ページ「障害は個性と思える社会に」東京

パラリンピックのマラソン重度視覚障害 T１２カテゴ

リーで金メダルを獲得した道下美里さんとガイドラン

ナー河口恵さん、福岡中央エンジョイロータリー衛星

クラブを設立し、道下さん入会を導いた江口裕さんへ

のインタビュー記事です。 

横組４２ページ「パズル deロータリー」先月の雑誌

評論で小林正樹エレクトからいつも解かれているとお

話がありましたが、なんと横組４８ページの 9月の答

えの当選者に小林エレクトのお名前が！おめでとうご

ざいます！応募総数１３２、正解者数１３１人の中で

４名ご当選なので、当選確率 3.05％、倍率にすると

32.75 倍という超狭き門を見事突破されました。ちな

みに 9月のお題について私なりに頭を絞りましたがト

ンチ系に弱くてサッパリでした。 

【自己小伝】手島直樹会員 

ＳＭＢＣ日興証券の創業は 1918 年、103 年目を迎

えており、松本支店は 36年目になります。私が 13代

目の支店長になります。 

私は 1976年 1月21日に山

口県下松市に生まれました。

高校卒業まで山口県で過ご

しました。松本からは電車と

新幹線で 5 時間かかります。

下関までなら 6時間、萩まで

は 7時間かかります。山口県の東部に位置し、有名な

名所は錦帯橋、人間魚雷の回天記念館、岩口米軍基地

等で、私の地元の下松市はふぐではなくひらめの養殖、

造船のドック、化学コンビナートなどがあります。 

私は中学からハンドボールを始め高校、大学でも体

育会ハンドボール部にて活動し、社会人でも 30 歳く

らいまでは社会人リーグに参加していました。目標は

マスターズリーグに出られるといいなと思っていま

す。大学は福岡県の西南学院大学に通いました。福岡

天神やソフトバンクホークスの本拠地の近くで、観光

にも居住にも大変便利な場所です。元々大学卒業後、

山口銀行に就職する予定でしたが、当時一生山口県も

どうかなと思い内定式の 1週間前に辞退して、就職浪

人してＮＺに半年留学しました。そして翌年、日興証

券に就職しました。初任地は神戸支店で 7年在籍しま

した。神戸震災から数年たっていましたが、当時はま

だあちこちに空き地があったりしましたが、私は芦屋

に住みこちらも福岡同様海、山の自然があり、神戸三

宮、中華街、異人館など観光にも居住にもよい町でし

た。その後、人事部/人材育成部に異動し、日本橋兜

町（当社の当時の本社は東証の横にありました）に 4

年在籍しました。その後、営業課長として大阪の御堂

筋本町支店に異動しました。場所は梅田と心斎橋の間

にあります。その後、静岡支店に異動し 4年間過ごし

ました。駅前の一番大きなビルが以前は日興会館とい

って結婚式場も併設しており、地域において存在感の

ある支店でした。そして、直近までは横浜支店で横浜

支店営業部部長の職を 2.5 年務めました。（営業部は

上場企業、自治体、金融機関以外の未上場法人と個人

を担当する部です）こちらも福岡、神戸と同様に、大

変住みやすく、山下公園、赤レンガ、みなとみ内の景

色を見ながらするジョギングは一番爽快でした。 

１０月から松本支店長として今に至ります。未曽有

の金利環境の中、貯蓄から投資、資産形成を進めるた

めのお手伝いをする仕事をしています。暖かい地域ば

かり住んできたので、日増しに寒さに震えていますが、

空気、水がきれいで、食事がおいしく、リソース満載

の町に来て充実した日を過ごしています。仕事を通じ

て少しでも社会貢献し松本支店長としても地域貢献

に努めていきたいと思っています。 

【点鐘 13：30】           福田会長 


